ATTAC-63 - CA 2025-02-19

Présent·e·s: Catherine, Colette, Gégé, Geneviève, Sébastien

Excusé·e·s: Claudine, Françoise, Annette, Jean-Claude, Johann, Estelle, Hervé

Absent·e·s : Maë

Membres de l'association présent·e·s : Pierre

Administration

Total 121 adhérents au 31 janvier 2025 (dont 18 à jour fin janvier 2025).

L'an dernier, 21 étaient à jour à la même date.

Retour des réunions et des mobilisations

Manifestation pour une paix juste et durable au Proche-Orient organisée par le collectif des 33 organisations, dont fait partie Attac63. Les manifestations ont lieu tous les 15 jours. La dernière manifestation a eu lieu samedi 8 février, départ de Jaude vers la Maison de la Culture. Plusieurs thèmes abordés :

- maintien du soutien au peuple palestinien, pour dénoncer la répression en Cisjordanie, le mauvais traitement des prisonniers et les conditions de vie plus que précaires à Gaza,
- défense de la culture palestinienne,
- demande de la libération du plus ancien prisonnier de France et d'Europe Georges Abdallah, libérable depuis 25 ans (c'est Attac63 qui a lu ce texte au nom des 33 orga). La prochaine manifestation aura lieu le samedi 22 février. à 15 heures.

Nous avons été plusieurs membres d'Attac63 à participer à la manifestation du samedi 15 février à l'appel du collectif contre les idées d'extrême-droite. Cette manifestation coïncidait avec la venue d'un conférencier d'extrême-droite à Clermont-Ferrand. 500 personnes environ. Nous pourrions faire partie de ce collectif, on en avait déjà parlé et on prendra la décision au prochain CA (quorum non atteint ce mercredi).

ATTAC63 a participé en visio, le samedi 15 février à l'assemblée générale de l'association le Train 634269.

Les campagnes d'Attac

Campagne "Désarmer l'Empire Bolloré". Le 1er février, nous avions pris pour cible le magasin Relay dans l'enceinte de la gare SNCF. Nous étions une soixantaine de militant es à y participer : membres d'Attac, de XR, des Soulèvements des Volcans et de Greenpeace. Nous étions accompagné es de la fanfare La révolta.

Malgré la présence de policiers en civil, de vigiles et de la police ferroviaire, tout s'est bien passé: nous avons investi la librairie et mis stickers et marque-pages dans les livres et sur les étagères. Les employés du magasin ne sont pas intervenus. Une distribution de tracts explicatifs a été bien accueillie par les voyageurs.

Attac décrypte l'info au café lecture des Augustes

Dernier atelier le jeudi 13 février : l'atelier prévu avec Jacky Chabrol sur la Toile n'a pu avoir lieu et a été remplacé par "Être activiste aujourd'hui?". 9 personnes y ont assisté.

Contacté, Jacky est partant pour l'atelier du 13 mars.

Grain de son

L'équipe du Grain de Son poursuit ses émissions hors les murs. Nous sommes en train de terminer un cycle d'enregistrements réalisés lors de la fête d'anniversaire des 10 ans de la Doume à la Maison du Peuple. Après avoir rappelé le rôle joué par les militant es d'Attac 63 et d'Urgence Citoyenne et Justice Sociale (UCJS) dans la création de la Doume, nous avons exploré toutes les étapes et les motivations de ce processus puis questionné les bénévoles investis dans les magasins de citoyens, les coopératives et le club de Sécurité Sociale Alimentaire.

Bulletin

Le prochain bulletin est en cours de rédaction et sera mis sous plis le 26 février. Il annoncera l'Assemblée générale qui aura lieu le samedi 29 mars à partir de 9h45 salle Jacques Duclos, rue Gaspard Monge à St-Jacques. Le rapport financier et le rapport d'activités ont été validés ce soir. Le projet d'orientation sera élaboré collectivement lors de l'AG sur le thème : "quelles stratégies pour être plus visible et mieux faire connaître nos idées ?"

Films, projets et conférences organisés par Attac

Le 5 février, nous avons passé le film d'Anaïs Mariotti "L'or bleu, l'or Vert: les larmes d'une vallée". Nous avions commencé la séance par un quiz sur le thème de l'eau Bien Commun, et nous avons pu débattre ensemble en suivant les réponses du quiz. Il y avait 9 personnes : la période du court-métrage n'était pas très propice pour attirer les foules.

Pour la prochaine séance, le mercredi 2 avril à 20h, salle 4 à Richepin, nous envisageons de reprendre le thème d'une des campagnes d'Attac, "Désarmer Bolloré", avec film, quiz et débat.

Demain, 20 février aura lieu la Conférence gesticulée d'Aline Farès à la salle Conchon : « La Machine à détruire : pourquoi il faut en finir avec la finance » (titre de sa BD parue le 14 juin). Trois associations coorganisatrices (Amis de l'Huma, Amis du Temps des Cerises et Attac). La conférence sera suivie d'un débat avec la salle.

Divers

Le 4 Février, les Rosies 63 ont été "invitées" par la CGT pour venir soutenir les agent es d'entretien du CHU Gabriel Montpied employé es par la boîte Elior. Malgré un délai très court, nous avons pu réunir 10 Rosies. Nous avons décidé de réactiver le groupe. Des réunions mensuelles ont été programmées à la Base le 20 février de 18h30 à 20h, le mardi 25 mars à Lieu'topie et aux Augustes en Avril.

Attac63 sera présente à la manifestation du 8 Mars, journée internationale de lutte pour les droits des femmes. (en cours de préparation: prochaine réunion le 26 février). Les Rosies 63 seront également présentes.

Attac63 a signé l'appel à manifester du collectif "Nous aussi", pour la journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale. La manifestation aura lieu le 22 Mars à 18h30.

Enquête publique sur le PLUi de Clermont Auvergne Métropole du 17 février au 28 mars 2025 12h à laquelle chacun·e est invité·e à participer, le Plan Local d'Urbanisme intercommunal déterminant où et comment seront urbanisées les 21 communes de CAM. Le collectif Acte§, dont Attac 63 fait partie, FNE63 et Greenpeace ont pu rédiger des avis inclus dans le dossier. Pour en savoir plus, voir l'article sur notre site: https://attac63.site.attac.org/activites/actions/article/agir-d-ici-le-28-mars-pour-ameliorer-le-plan-local-d-urbanisme-de-la-metropole

L'AG aura lieu le samedi 29 Mars à la salle Jacques Duclos, rue Gaspard Monge, avec accueil des participants à 9h45. Les débats seront suivis d'un repas partagé, style auberge espagnole. Attac63 fournira les boissons.

Prochain CA le mercredi 19 Mars au local à 20h.